



ACTA DE DECISIÓN DE LA REUNIÓN DEL EJECUTIVO DE EMAÚS EUROPA

Montreuil 19 y 20 de junio

emmaüs

EUROPE

PRESENTES:

Carina AALTONEN (Presidenta), Jean-Philippe LEGAUT (Tesorero), Aurore QUEREL (Secretaria), Leila THOURET, Sabina ARNAUT-JAHIC.

SECRETARÍA REGIONAL DE EMAÚS EUROPA:

Eve POULTEAU (Delegada General), Emmanuel RABOURDIN (Responsable de solidaridad), Véronica ACEVEDO CARO (Auxiliar de administración y finanzas), Marie TIXIER, Théo ROBIN (Encargado de las misiones de eventos).

EXCUSADOS/AS: Eduardo SANCHEZ

PREÁMBULO

Especial bienvenida para Marie, a quien nos alegra volver a ver.
Desde la última reunión del ejecutivo, Carina y Eve han visitado varios países con el fin de solventar las tensiones internas, como en Suecia, o para retomar el contacto con algunos grupos en este año de AG, visitando países como Suiza o Países Bajos.
Repaso de los últimos años y del trabajo del ejecutivo, que ha tenido que enfrentarse a numerosas pruebas, además de la Covid, los confinamientos, la guerra en Ucrania, la crisis climática... Y todo ello en 3 años y medio; el mundo es ahora distinto y la situación es nueva. Tendremos que lograr adaptarnos a esta situación. Esta evolución también se nota en los grupos; algunos se disuelven y otros encuentran los medios para subsistir.
Debemos transmitir mejor al público la importancia del donativo a Emaús, pero también hablarles de la devastación que suponen nuestras actitudes de consumo, especialmente en lo que respecta al 'fast-fashion'

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA

ACTA DE DECISIONES

1. ADMINISTRATIVO

Se aprueban las actas de la última reunión.

2. Solidaridad

Información sobre la evolución del fondo Ucrania:

Entradas: 1 069 250,50€

Salidas: 764 322,89€

Cantidad restante a 19/06/2023: 304 927, 61€

Financiación de Nasha Khata:

El 6 de abril de 2023, tuvo lugar una reunión por Zoom con Jean-Philippe, Carina, Emmanuel y Eve y el equipo de Oselya + Grigory sobre su período a prueba.

Progreso sobre las preguntas planteadas:

- Se ha aclarado el vínculo con Cáritas, pero seguimos esperando a que desaparezca la información de la página web de Cáritas, tal y como pedimos al Padre André.
- La gobernanza aún debe evolucionar; esperamos su respuesta, máximo hasta el 15 de septiembre, sobre su período a prueba: el cambio no es negociable (separar director y presidente, asalariados y CA).
- Todos los meses, seguimos financiando el funcionamiento de NK.

Deben retomar su actividad. Debemos comentarles que nuestra financiación era disminuyendo de forma progresiva. Hay que hacerlo pronto. Mes de julio completo y luego disminución de un 30 % por mes.

- Ayuda para la compra de un nuevo edificio (antigua policlínica). No contamos con una información más detallada sobre la compra de la policlínica, a pesar de haberles preguntado

por el proyecto: ¿Sería posible cambiar el uso del edificio y, en lugar de una actividad, convertirlo en alojamiento, por ejemplo? Esperamos más información.

Decisión: pedirles de nuevo que respondan a las preguntas que les hicimos en mayo, anunciándoles las decisiones del ejecutivo.

Proyectos FAP: clasificados por orden de preferencia

Oselya: Desde 2020, se ha multiplicado el número de personas acogidas (Covid y después la guerra), en lugar de 2 por habitación, ahora son 3 + camas improvisadas en la buhardilla, el comedor y en el taller de muebles.

Petición para conseguir 9 camas suplementarias por medio de la creación de una habitación y aislamiento del taller de muebles. El taller se trasladará a la ciudad.

30 000 euros solicitados al fondo Ucrania + 45 000 solicitados a la FAP.

- OK para el fondo Ucrania
- Visto bueno de la FAP

FIS: 32 401,56€ solicitados a la FAP para la construcción de una nueva casa de acogida para mujeres solas con niños, a 1km del centro de recepción de Duje.

- Visto bueno de la FAP

Para los proyectos ingleses: Es importante que todo el mundo pueda beneficiarse de los fondos siempre que el proyecto tenga sentido y es el caso. Es esencial limitar las emisiones de gases de efecto invernadero.

Sin embargo, en el orden de prioridad se deja claro que es más sencillo encontrar fondos complementarios en Europa occidental.

→ A finales de junio, Emaús Reino Unido dirá si puede hacerse cargo de una parte de la renovación. Esto nos permitiría saber cuánto queda por cofinanciar.

Emaús Europa propone limitar a 30 000 euros la cofinanciación para proyectos ingleses. Una condición complicada según Lise, de EI, pero que podría transmitirse como recomendación.

Se validan los proyectos ingleses y se les da el visto bueno, pero poniendo de relieve su capacidad para encontrar fondos por medio de otros organismos/fondos privados/colectas.

El orden de prioridad es el que sigue:

- 1) Brighton and Hove
- 2) Dover
- 3) Oxford

Brighton: Presupuesto solicitado de 39 455€ para cambiar a doble acristalamiento las ventanas de las 46 habitaciones (en el marco de un proyecto más amplio de renovación global de los edificios)

	<p>comunitarios, ya empezado y cofinanciado, entre otros, con el fondo Medioambiental de Emaús Reino Unido el año anterior, con el fin de ahorrar energía).</p> <p><u>Dover</u>: 51 446,70€ solicitados a la FAP (también dentro de un proyecto más amplio ya comenzado y cofinanciado por el fondo Medioambiental de Emaús Reino, que acaba de darle 32 000€ al grupo para instalar paneles fotovoltaicos). De forma paralela, el grupo lleva a cabo un importante campo de renovación de un depósito a la venta, por un presupuesto global de 755 000€.</p> <p><u>Cambridge</u>: 20 000 euros solicitados para la construcción de 10 cuartos de baño en la nueva casa de transición para la salida de los compañeros, en el marco de un proyecto global de renovación de dos edificios colindantes.</p>
<p>3. Período a prueba de Emaús Géó</p>	<p>El grupo ha progresado mucho desde la última visita. Son propietarios de la casa social de Kvareli, que pronto contará con una casa rural turística y con compañeras y compañeros. Mejor base financiera, mejor gobernanza que antes. Verdaderamente, comparten los valores del movimiento.</p> <p>Emaús Europa añade el análisis de su afiliación en el orden del día del CA en línea del 28 de agosto de 2023. Enviar previamente los documentos para que puedan plantearse ante las preguntas y alargar un poco la duración del CREE.</p>
<p>4. Asamblea Regional 2023: Inscripciones, información práctica y candidaturas</p>	<p>Candidaturas: Hasta ahora solo se ha recibido una candidatura. Impulsar a España y recordar a los/as participantes las últimas AG (España, Italia).</p> <p>Se ha dado una lista a los miembros del ejecutivo para reactivar las inscripciones.</p> <p>Logística: ver si es posible contar con voluntarios a la llegada al aeropuerto y pagar los billetes de ida o de ida y vuelta. Para los miembros del ejecutivo: algunos llegarán el fin de semana de antes, es necesario que todos/as estemos presentes el lunes durante el día para una reunión de organización y definición de roles.</p>
<p>5. Asamblea Regional 2023: Orden del día</p>	<p>Orden del día: Reformular los talleres: ¿Cómo luchar contra las discriminaciones dentro de los propios grupos? Fusionar dos talleres si fuera necesario.</p>

	<p>Dar prioridad a los talleres más populares y prever el sistema de reparto de los/as participantes en estos para que el número sea homogéneo (consultarlo con EI, ¿organización en la AM?)</p> <p>Objetivo de la mesa redonda sobre la paz: que los grupos más pacifistas sientan que se les escucha, pero que también se reconozca la realidad de los grupos de Europa del este. Hay que añadir la palabra <i>Resistencia</i> al comienzo del título y tratar de encontrar a una o un ponente de Bosnia-Herzegovina, consultar con Sabina. Animación a cargo de Adrien o Eve o alguien capaz de mantener la neutralidad y que comprenda los desafíos del movimiento. Tener en mente que la guerra está teniendo lugar <i>en este preciso momento</i> en Ucrania, es su día a día.</p> <p>Añadir un taller sobre la soberanía alimentaria, mejora de la alimentación en los grupos.</p> <p>Idea de exposición:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Sobre los grupos rumanos + arte del grupo de Iasi expuesto/venta - También exposición de fotografías de Iasi - Exposición de Abdul Saboor: Emmanuel contactó con él
<p>6. Asamblea Regional 2023: Animación</p>	<p>Eve para las transiciones, invitar a salir a escena...</p> <p>Votación: José María para el recuento y la presentación de candidatos/as, animar la junta de votación, responsable del escrutinio.</p> <p>Tal y como se pidió en la última AG, es importante tener el recuento exacto de los votos.</p>
<p>7. Incidencia política, concienciación: campaña europea, Migración/EAPN/RREUSE/Campaña de donación de artículos</p>	<p>Desafío principal: elecciones europeas, 6 – 9 de junio de 2024 (diferentes días según el país de Europa). Trabajar en ello desde otoño para tener algo para enero.</p> <p>Pacto de Migración y Asilo; ver si puede adoptarse/debatirse.</p> <p>Asociar a compañeras y compañeros para una posible campaña en Francia.</p> <p>Poco tiempo entre la AG y las elecciones europeas: utilizar la AG como un laboratorio para darle mayor espacio a las reivindicaciones/problemas de los grupos.</p> <p>Participar en la creación de colaboraciones de EE: EAPN, RREUSE y recuperar sus propuestas.</p>
<p>8. Incidencia política, concienciación: contratación</p>	<p>Se ha vuelto a publicar la oferta, se piden 3 años de experiencia y buen conocimiento de, al menos, uno de los ámbitos.</p> <p>Se recibirán candidaturas hasta finales de junio – principios de julio.</p> <p>Dos entrevistas y un ejercicio.</p>

<p>9. Estatutos</p>	<p>Es importante que haya claridad en las modificaciones de los estatutos para el próximo CREE. Volver a añadir el puesto de vicepresidente en los estatutos. Nombrado por el ejecutivo. El vicepresidente puede ser DN: estudiar las consecuencias de esta posibilidad.</p> <p>DN: intercambios sobre las modalidades de su participación en los CA de organizaciones nacionales. → Al menos, poder participar a título consultativo.</p> <p>Presidente/a: intercambio sobre la obligación de que él o ella sea o no CEI. Mejor que sí para facilitar la relación con EI.</p> <p>Cuestión del quórum y de las cuotas: consultar con EI qué es posible a nivel de los estatutos. Cuidado con perder la relación con los grupos que ya no pagarían sus cuotas. → Para esto, contactar con Hélène</p> <p>La o el candidato/a al puesto de CEI/Presidente/a debe notificar su candidatura a la ON, sin ser necesaria su aprobación/validación. Aprobación del grupo necesaria.</p> <p>Derogación de las cuotas: se prefiere dar un voto de confianza a los grupos que así lo deseen, manteniendo al menos una cuota simbólica que tendría que enviar por los años de retraso.</p>
<p>10. Situación económica (incluido el presupuesto de la asamblea)</p>	<p>→ Poner en el espacio miembro la nota sobre las cuotas de 2023 y el baremo.</p> <p>¿5/12º del año, 5/12º de los gastos? Estamos por debajo.</p> <p>CR: se ha sobrepasado el presupuesto.</p> <p>Colectivo Rumanía: 2 496€ del año 2023 para el colectivo de 2022.</p> <p>Cuotas de 2023: 135 000€, no demasiado. Pero muchas de las que se recibieron en junio aún no aparecen.</p> <p>Presupuesto AREE: controlado. Hotel: la cantidad supone 1º y 2º depósito. Pero superará los 60 000€ previstos. No demasiado. Comidas: se pagan más tarde.</p>

<p>11. Información sobre eventos previstos y pasados: intercambio de prácticas, visita a Suecia y Suiza y campeonato de fútbol</p>	<p>Torneo de fútbol: 25 participantes inscritos/as, 40 interesados/as, programa muy avanzado, se enviará en el boletín informativo.</p> <p>El intercambio de prácticas en Polonia se aplaza a finales de septiembre debido a importantes desistimientos. Ver si es factible junto a la AG en octubre, estimarlo en función del número de participantes.</p> <p>Suecia: encuentro de los 8 grupos actuales, antiguos y futuros miembros de EI en Estocolmo procedentes de toda Suecia, la primera desde hace bastante tiempo gracias al trabajo prolongado de Carina y los DN suecos + encuentro del grupo Emaús Lund que podría entrar a formar parte de EI: hacer el seguimiento.</p> <p>Países Bajos: la nueva DN y una renovación del CA dan lugar a una nueva dinámica en el país. También van a reemplazar a la secretaria, Marieke.</p> <p>Fusión de los fondos de solidaridad de EE y EI. Aún hay que aclarar las modalidades. Atención a que los fondos que Europa recaudó de más no graven la asignación de las ventas solidarias, destinada a todos los continentes. Por otro lado, deseamos fervientemente tener un frente unido junto a EI. Volver a hablarlo con el equipo asalariado de EI.</p>
<p>12. Otros asuntos y calendario</p>	<p>Importante: todos debemos contar con los documentos con tiempo y verificar las traducciones.</p>

Puesto que no hay ningún otro punto en el orden del día, la presidenta levanta la sesión.

Carina AALTONEN
Presidenta de Emaús Europa
Europa

Aurore QUEREL
Secretaria de Emaús

